

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 28. Februar 2022

Mehrere hundert Mühlheimerinnen und Mühlheimer bei Mahnwache im Rathaus-Innenhof

Gemeinsam mit den Kirchengemeinden, dem Bündnis „Bunt statt Braun Mühlheim“, dem Mühlheimer Frauenbündnis und dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. rief die Stadt Mühlheim alle Bürgerinnen und Bürger auf, gemeinsam gegen Krieg und Gewalt sowie für den Frieden einzutreten. Als Zeichen der Solidarität wurde das Rathaus in blau und gelb, den Nationalfarben der Ukraine, beleuchtet.



Mehrere hundert Bürgerinnen und Bürger wohnten den kurzen Redebeiträgen und dem Friedensgebet bei, den Abschluss der Veranstaltung bildete ein gemeinsam intoniertes Friedenslied.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de